

EDITORIAL

Como prometíamos en el número anterior este va de folclore, y no es que nos sintamos folklóricos o folkloristas, sino que se celebra en esta ciudad un acontecimiento cultural de tal importancia, que no tenemos más remedio que colocar en los estantes de esta ALACENA DE DESEOS.

Nos referimos por supuesto a la XXI Edición del Festival Internacional de Folklore, del cual encontraréis importantes dosis de información en nuestras páginas.

Por otra parte, como esta Revista no pretende ser más que un vehículo de información cultural, es importante señalar que ha de estar abierta a todos los comentarios e historias que se produzcan desde cualquier postura vital, porque, ante todo, es una publicación pública con todas las connotaciones que eso le hace soportar y, nos guste o no, público hay mucho y más diverso de lo que nos parece. Así es que hemos pensado que para pulsar con cierta amplitud cual empieza a ser nuestra imagen, y establecer respecto a ella los ajustes necesarios, en el próximo número incluiremos un sondeo de opinión sobre nosotros mismos a modo de encuesta.

Nos gustaría que los días no pasaran tan rápidos para poder informar a nuestros lectores, que se encuentran realmente interesados de como nos van las cosas, sobre la realidad de ésta. Pero las realidades físicas son muy duras y a duras penas podemos contaros en qué circunstancias hemos terminado de cerrar el número 1 de ALACENA DE DESEOS, del cual calculamos que se ha vendido algo más de la mitad de la tirada. Para empezar, no está mal ni bien. Lo único que tenemos claro es que, sin lectores y oyentes, —ya sabéis lo de la Radio— no vamos a ningún sitio; a si es que suscribiros y enviar colaboraciones, que es lo único que pedimos.

Por lo demás folclore y diversión en este mes de Junio tan veraniego, que en el próximo saldremos hablando de Teatro Infantil.

En vista de vuestro interés por el contenido de la Alacena que os aproveche y hagáis una buena digestión de este ejemplar.

ESTANTES

Alacena de Deseos no se responsabiliza del contenido de los artículos e ilustraciones de sus colaboradores.

HACEMOS ESTO

N.º 3 JUNIO -1985 - 100 PTS.

PATRONATO MUNICIPAL DE LA CASA DE CULTURA-UNIVERSIDAD POPULAR DE ALCAZAR DE SAN JUAN
Edita: Patronato Municipal de la Casa de Cultura - Universidad Popular de Alcazar de San Juan. C/ Jesús Romero, 3. Tel. - 540661 y 540707.

Presidente: Miguel Angel Reguillo González.

Director: José Fernando Sánchez Ruiz.

Redactora Jefe y Coordinación: Soledad Murat Pinto.

Consejo de Redacción: Javier Marchante, Angel G. de la Aleja, María José Crenes, Zaldívar, María Cruz de los Ríos.

Colaboradores: Javier Marchante, Juan Garrido, Juan Blázquez, Javier Vergara, Mary Cruz de los Ríos, Mercedes Manjavacas, Conrado Romero, Angel Escudero, Félix Rebollo y Mammel Buendía.

Imprime: Palmiro - F. Castelar, 19 - Alcazar.

Depósito Legal: CR - 425 - 1985.

Portada: Detalle Falla, pág. 85
Editorial: pág. 3
Festival de Folklore: pág. 4
Espectáculos: pág. 6
Aprender: pág. 7
Historia: pág. 8
Ecología: pág. 11
Ciudad: pág. 12
Entrevistas: págs. 13 y 30
Miscelanea: pág. 14
Poesía Folklore: pág. 15
Pasatiempos: pág. 15
Radio: pág. 29
Literatura: pág. 34
Cómic: pág. 36
Avisos y contactos: pág. 38